

LE CONSEIL DÉPARTEMENTAL ACCOMPAGNE LE CHANTIER DE VORWERK SEMCO

**CONSTRUCTION. Les travaux avancent.**

Le président de la Saedel, Christophe Le Dorven, a rencontré, jeudi 5 mai, des dirigeants de Vorwerk Semco à l'occasion du démarrage des travaux de la nouvelle unité de production du robot culinaire Thermomix à Donnemain-Saint-Mamès. Annoncé, en juillet 2023, à Versailles, par le président de la République lors du sommet Choose France, le projet a nécessité une intense coopération entre la maîtrise d'ouvrage et les parties prenantes

pour relever les défis techniques et administratifs d'un permis de construire relevant de la réglementation des installations classées et des autorisations environnementales.

« À ces défis est venue s'ajouter la nécessité de réaliser des fouilles archéologiques, de dévier une ligne aérienne haute tension et une fibre traversant le terrain, et de renforcer les sols peu porteurs. La Saedel accompagne Vorwerk depuis mai 2023 dans son projet d'im-

plantation avec un appui technique et juridique pour sécuriser et accélérer le projet », confie Nicolas Moreau, directeur de la Saedel.

Le chantier est confié à plus de vingt corps d'état sous le pilotage du maître d'œuvre Elcimai Ingénierie, pour un montant de travaux de 18 M€ HT. La structure du bâtiment industriel est en cours de levage sur les fondations et plateformes, pour un achèvement du clos et du couvert prévu fin septembre avant les travaux d'équipement. ■

EMPLOI ■ La Fondation des apprentis d'Auteuil a organisé une opération job dating afterwork, à Chartres, jeudi

Ils se mobilisent pour l'insertion des jeunes

La Fondation des apprentis d'Auteuil, en lien avec le jardin Soli-Bio et le Club hôtelier de Chartres, a organisé un afterwork, jeudi soir, à Chartres. Une opération job dating destinée à mettre en lien des employeurs et des demandeurs d'emploi. Les fondateurs détaillent la vocation de ce rendez-vous.

Simon Dechet

simon.dechet@centrefrance.com

C'est dans les jardins de l'hôtel B & B, situé place Drouaise, à Chartres, qu'une opération job dating originale s'est déroulée, jeudi soir. Un rendez-vous organisé à l'initiative de la Fondation des apprentis d'Auteuil (avec les services de La Touline, du Pôle mineurs non accompagnés Perche et Beauce et du Relais d'accompagnement personnalisé), en partenariat avec le jardin d'insertion Soli-Bio et le Club hôtelier de Chartres.

« Idée commune »

Cet événement avait pour but de mettre en contact des employeurs avec des jeunes demandeurs d'emploi, ou encore des personnes en recherche de formations ou d'apprentissage. « C'est la seconde édition de cette opération afterwork, qui a été lancée, l'an passé », indique Guillaume Malherbe, chef



ÉQUIPE. Coralie David, directrice du Jardin Soli-Bio, Jean-Sébastien Nottez et Atef Kebir, de la fondation des apprentis d'Auteuil et Nathalie Vogelweith, présidente du Club hôtelier de Chartres (de gauche à droite), organisent le job dating pour l'insertion des jeunes.

de service RAP-Touline des apprentis d'Auteuil.

Le principe est celui d'un job dating : les jeunes candidats ont l'occasion d'échanger avec plusieurs intervenants présents : responsables d'entreprises ou représentants de formation. Atef Kebir, éducateur aux apprentis d'Auteuil, explique comment est née cette initiative, lancée l'an passé : « Dans le cadre de l'accompagnement qu'on fait avec les jeunes, on s'est tourné vers Soli-Bio

pour permettre aux jeunes d'effectuer différentes actions, comme du maraîchage, apprendre à cuisiner et s'alimenter, participer aux paniers solidaires... Au fur et à mesure, une dynamique s'est mise en place, les jeunes étaient demandeurs. Est alors arrivé le projet de créer un événement commun pour faciliter l'insertion et permettre aux jeunes de rencontrer des entreprises, des centres de formation... »

Jean-Sébastien Nottez, qui travaille pour les apprentis d'Auteuil, est à l'origine du projet en lien avec Soli-Bio : « Il s'agit d'une idée commune. On s'est rejoint pour dire qu'il existait un besoin d'insertion. Nous avons aussi rencontré Nathalie Vogelweith, présidente du Club hôtelier de Chartres, dans un réseau d'entreprise. En parlant, on a voulu trouver un moyen, une formule pour mettre en avant l'insertion des jeu-

nes, en général, et pour les salariés de Soli-Bio. Il s'agissait donc de créer un espace de rencontre entre les entreprises et les jeunes. »

Après une première édition l'année dernière, l'événement a donc de nouveau été organisé, la semaine dernière. « Une cinquantaine de jeunes ont répondu à l'appel, avec la participation des Pep 28 également, souligne Atef Kebir. Ils ont pu échanger avec vingt-sept profession-

nels, qui représentaient des entreprises ou des centres de formation, comme l'Alpa ou le CFA bâtiment, par exemple. Le but est de mettre en avant et de valoriser. L'idée est aussi que cela reste convivial. »

« Les jeunes sont vraiment demandeurs »

Parmi les secteurs dans le besoin et présents lors de cette opération : la restauration, le bâtiment, l'industrie... Nathalie Vogelweith, présidente du Club hôtelier de Chartres et directrice de l'hôtel qui accueillait le job dating, confie : « On voit que les jeunes sont vraiment demandeurs. Ils identifient aussi le fait qu'on se mobilise pour eux. Cette démarche, quel que soit le résultat finalement, est déjà une tentative, une première approche pour certains. C'est une expérience aussi pour l'avenir. Par ailleurs, cet événement répond aussi à un besoin de recrutement. On tire tous la langue pour recruter. Toutes les initiatives qui nous permettent, nous employeurs, de rencontrer des jeunes, sont les bienvenues. » ■



foulées

de la cathédrale roses de Chartres

24 JUN 2023

PLACE DES ÉPARS
CHARTRES

www.foulesdelacathedrale.fr

l'écho républicain

PÉPS Prévention Education Pour la Santé

ASPTT CHARTRES

FITECO

kan gou rou

IMMORTALS ELLEVY

VAL DE FRANCE

Harmonie Mutuelle

DECATHLON

DAVIS 28

Carrefour

SITRANS